



KATLENBURGER

Gerne nehmen wir Stellung zu der Anfrage eines Verbrauchers zu unserem Produkt Katlenburger Ananas Bowle aus Fruchtwein.

Unsere Fruchtweinbowle erfüllt hinsichtlich Verpackung, Design, Kennzeichnung und Deklaration alle Anforderungen des deutschen und europäischen Lebensmittelrechts.

Katlenburger Ananas Fruchtweinbowle wird seit über 50 Jahren nach nahezu unverändertem Rezept aus Fruchtwein hergestellt und erhält durch das Ananasroma seine typische Note. Das Produkt wird aufgrund der sehr guten sensorischen Eigenschaften seit vielen Jahren von der DLG (Deutschen Landwirtschaftsgesellschaft) prämiert, zuletzt wurde es 2010 mit dem Preis in Gold ausgezeichnet. Die DLG-Prämierung beinhaltet auch die Prüfung der korrekten Kennzeichnung und Deklaration. Im Rahmen der zahlreich stattfindenden Kontrollen durch die Lebensmittelüberwachungsbehörden aller Bundesländer ist die Ananas Fruchtweinbowle noch nie beanstandet worden. Damit entspricht sie seit Jahrzehnten dem Handelsbrauch und wird von den Konsumenten auch verstanden und akzeptiert.

Die Fruchtabbildung auf der Flasche erläutert in Verbindung mit der Angabe Bowle aus Fruchtwein das Wesen und den Geschmack des Produktes. Die Kennzeichnung auf dem Rückenetikett informiert eindeutig, dass es sich hierbei um ein Fruchtweinprodukt mit Ananasroma handelt.

Wir sind der Auffassung, dass die Verbraucher durch die Kennzeichnungen hinreichend über das Produkt informiert werden. Die nun erhaltenen Hinweise nehmen wir jedoch auf und werden im Rahmen unserer Marktforschungen prüfen, ob generell bei unseren Verbrauchern Bedarf nach Änderung der Angaben besteht.

Katlenburg, 24.11.2011



KATLENBURGER
Kellerei

Dr. Demuth GmbH & Co. KG
Osteroder Straße 12 · 37191 Katlenburg